



En Argentine, bénédiction du plus grand calvaire orthodoxe d'Amérique du Sud



Le 28 février 2021, dimanche du Fils prodigue, l'évêque Léonide d'Argentine et d'Amérique du Sud a célébré la Divine liturgie à l'église des Saints-Martyrs-Impériaux de Mar del Plata (Argentine). Il concélébrait avec l'archiprêtre Serge Iourine, secrétaire du diocèse d'Argentine, et avec le hiéromoine Gérasime (Voïtsekhovski), recteur de la paroisse.

De nombreuses personnalités locales, ecclésiastiques et laïques, des représentants de la municipalité et d'associations russes et argentines, assistaient à l'office. Des prières ont été dites pendant la litanie instante pour la fin de l'épidémie de coronavirus.

Après la liturgie, Mgr Léonide a solennellement béni une croix, érigée dans la cour de l'église des

Saints-Martyrs-Impériaux en mémoire des marins et des militaires russes. La croix, qui atteint 6,2 mètres de haut pour une largeur de 6 mètres et un poids de 2 tonnes et demie, est réalisée dans le style de la tradition stavrographique du Nord russe. C'est la plus grande croix orthodoxe d'Amérique du Sud.

Après la bénédiction du calvaire, Mgr Léonide a prononcé une homélie. Il a remercié toutes les personnes ayant contribué à la réalisation et à l'installation de cette croix, leur remettant des lettres de reconnaissance. Le hiéromoine Gerasime, recteur de la paroisse des Saints-Martyrs-Impériaux, a été distingué d'une charte épiscopale.

Le représentant de la municipalité de Mar del Plata a lu le message du maire de la ville.

Remerciant les fidèles de leurs prières, Mgr Léonide leur a donné sa bénédiction épiscopale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86602/>